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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2371 回  例会記録  2010 年 12 月 2 日≫       

出席報告 会員数 39 名(出席免除 7 名) 出席数 23 名 出席率 65.71% 前回修正出席率 71.05％

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

12 月に入り、師走・忙しい時期です。どういう年で

あったかを意識する時期でもあります。 
国会の、天皇陛下、秋篠宮殿下をお迎えする記念式

典で、国会議員がきちんと対応できなかったという報

道がなされ、日本ってきちっとした式典が出来ない国

になってしまったのか、との思いをもちました。気が

緩んでいるのか、心まで忙しく、貧しくなってはいけ

ません。 
朝鮮半島では、韓国がいきなり北朝鮮から攻撃を受

けるという事態が起こりました。6 か国協議はどうな

っているのか、アメリカも含めてこれを鎮静化させる

対応をとっているわけでしょうが、緊張感を持って対

応をして頂かなければと思います。 
私の年度になって 5 ヶ月が経過しました。皆様の好

意、支えに甘えさせて頂いているわけですが、緊張感

に欠けていることがあれば、どしどし叱声して下さい。

皆様にとって素晴らしい思い出深い年になればと思

う次第です。 

■12 月理事会報告 
出席：矢部(房) 三宅 石田 山本(三) 市川 矢部(光) 村田 臼井 山科 菊池 岩瀬 山本(由) 

 
 
 
 
 
 
 
 

2(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00)「年次総会」役員･ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会報告 カンティーナ 

9(木) 第 2 例会（12:30） 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・広報・会員増強・R 財団/米山 報告 カンティーナ 

16(木) 第 3 例会（18:30） 忘年会（会員のみ） カンティーナ 

12 月例会 

 

23(木)第 4 例会  / 30(木)第 5 例会は  休会 

6(木) 第 1 例会 休会  （理事会 17:00～ 於：矢部事務所）  

13(木) 第 2 例会（18:00） 新年親睦同伴例会 湘南国際村センター 

20(木) 第 3 例会（18:30） 卓話 林 達夫氏（東京青山 RC） カンティーナ 

1 月例会 

27(木) 第 4 例会（18:00） フォーラム 国際奉仕関係 カンティーナ 

本日の進行(12:30) 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ･広報･ 

会員増強･R 財団/米山 

各委員会報告 

―次回のお知らせ― 

12 月 16 日(18:30) 

忘年会 

＊忘年会：12 月 16 日(木)18:30 会員のみ（ｶﾝﾃｨｰﾅで和食） 
＊新年会：1 月 13 日(木)18:00～湘南国際村センター 同伴。行きは個々で、帰りはタクシーを用意する。詳細は

次週例会で。  
＊中高生ディベート大会助成：1 月 29 日(土)開催 市役所にて。3 万円(入賞者メダル+1 万円) 
＊新会員入会承認：奈良幸子さん(不動産賃貸業)紹介者は鈴木(安)、松井会員。直ちにクラブ会員に告知書を送る。 
＊11 月 19 日開催指名委員会の報告あり。  
＊50 周年準備委員会を実行委員会に移行。12 月 16 日 17:00 開催。実行委員に菊池、岩瀬、山本(三)を追加承認。 



■  役員･クラブ管理運営委員会  上半期報告/下半期計画  
矢部会長 会員の協力に支えられ 5 か月が無事終了。

会費の値下げを実行し、運営は厳しいが、市川会計の

ご苦労により何とか出来ている。Ｒ財団、米山の寄付、

ニコニコについても順調であり安堵している。後半は

50 周年に向けての事業を組んでいる。6 月は京都への

親睦旅行が予定されている。 
三宅副会長・会長ｴﾚｸﾄ 次年度に向け準備を進めて

いく。RI 規定審議会の説明会に出席。大きな改正 4 点

については、当クラブは既に行っている。 
石田幹事 9 月の公式訪問を上手くこなせた。ビーチ

バレー大会も大成功。下半期はキマグレンのコンサー

トが控えている。矢部会長を支え充実したロータリー

ライフを全うしたい。 
山本(三)SAA 葉山会員と協力。注文として例会の

15 分程前に、ゲストより早く出席するように。私語は

謹むこと。遅れてきた会員のスムースな着席に心掛け、

逗子らしい楽しい例会を目指す。 
市川会計 少ない予算をどうにか消化している。ご

協力に感謝。 
臼井直前会長・広報 2780 地区 HP の例会場案内を

新しくした。クラブの HP の更新にも慣れてきた。例

会報告を例会案内に変更。アップルの ipad の講習会

を 2 月頃行いたい。名刺作成希望の方は申し出て。 
矢部(光)クラブ管理運営 プログラム…多彩な卓話

者を招いた。下半期はまだ空いているので紹介をお願

いしたい。3 月のｸﾗﾌﾞ奉仕ﾌｫｰﾗﾑに吉川千恵子さんをお

呼びする予定。出席は 60％以上を目標にしている。 
山本(由)親睦活動 予算が厳しい中、8 月納涼花火鑑

賞会は好評に開催。12/16 は忘年会、1/13 は同伴新年

会を予定。6/3～4 は京都紫野 RC35 周年記念式典への

旅行、6/16 最終同伴例会を予定している。 
福嶋ニコニコ 順調。予定の 110％を目標に。 

 

 
 
 
 
 
■ 年次総会 開催報告  (次々年度会長 及び 次年度役員・理事の選挙） 

 規定に従い 11 月 19 日開催の「指名委員会」山口哲議長が、次々年度会長に岩瀬浩人会員が満場一致で指名され

たと報告。三宅譲 次年度会長より次年度役員 8 名・理事 6 名の候補者名が発表され、矢部会長より出席会員に承認

の賛否が問われ、全員一致で 14 名が承認された。 
会長：三宅 譲    副会長：菊池 尚、山本由夫 
幹事：藤吉一哉    SAA：葉山重康 
会計：市川 浩    直前会長：矢部房男 
会長ノミニー：岩瀬浩人 
理事：山口 哲、福嶋謙之輔、 橘 武、 

     安藤脩二、渡邊貞雄、坂井 宰 
■報告 
石田幹事：＊週報・鎌倉北 RC  ＊ロータリーの友 12 月号  ＊鎌倉中央 RC よりロシア人形劇のお礼状 

＊米山学友・国際交流会：1/15 14:00 厚木パートナーセンター 
雑誌委員会（臼井代理）：ロータリーの友 12 月号の紹介…ビーチバレー大会の投稿が掲載された。 
■ニコニコＢＯＸ    本日合計 ￥ ４０，０００    累計 ￥９７９，０００ 
矢部(房)君、船津君…年次総会よろしくお願いします。 
三宅君…矢部会長、石田幹事、半期ご苦労様でした。 
石田君…上半期のご協力ありがとうございました。 
岩瀬君…矢部会長、石田幹事、来年もよろしく。 
石黒君…ﾛｰﾀﾘｰ財団にご協力有難うございました。 
福嶋君…12 月 6 日で 75 才になります。 
臼井君…ロシア人形劇団との交流パーティーに出席。 
山本(三)さん…久しぶりの RC 出席。 
柳沢君…宮ゲ瀬ダムの紅葉が神秘的で素晴らしかった。 

山科君、桐ケ谷君、山口君…最後の月になりました。 
村田君…師走だよ。 
市川君…師走になり、何かと！ 
矢部(光)君…夏の暑さが今年は異常だったが、はや師

走、一年が早い。 
菊池君…早いもので今年もあと一か月となりました。 
山本(由)君…師走。あと一ヶ月全力で走りぬきます。 
村松君…今年も最後の月師走。あっという間の一年！ 
坂井君…年の瀬となりましたが暇を持て余しています。

 

入会 10 年、次年度は

勉強の年とし、皆様

の支え、ご指導を受

けながら職に当たり

たい。よろしく。 


